

*Enhardie par ces premiers succès, la Société des Arts, Sciences et Lettres a résolu de marcher encore plus vite dans la route qu'elle s'est tracée. Aussi, a-t-elle inscrit sur son programme d'action, pour cette deuxième année, la réalisation de deux autres de ses projets: les dîners-causeries et les séances d'étude; les premiers donnant accès au public et les autres se développant dans le cercle intime de la Société.*

*Les dîners-causeries seront donnés dans un restaurant à la mode à Québec, soit au Café de l'Hôtel du Gouvernement, soit dans celui du Château-Frontenac. Au cours du dîner, au menu simple mais substantiel, une causerie sur un sujet d'actualité mais toujours du terroir, sera faite par un membre de la société ou par un personnage en vue invité par cette dernière.*

*Les séances d'étude ont un objet plus modeste mais non moins intéressant et le voici. Le président du Comité d'Etude reçoit constamment des membres de la société les titres de sujets de causeries sur différentes questions concernant la province: sujets littéraire, historique, économique, politique, social, etc. Deux fois par mois, tous les membres de la société seront invités à une réunion aux quartiers généraux; là, un membre de la société, choisi au préalable par le président du Comité d'Etude, parlera pendant vingt minutes sur le sujet qu'il aura choisi; une discussion s'engagera ensuite entre tous les membres présents sur le sujet traité. Pour éviter la perte du temps, cinq minutes seront accordées à chaque membre pour exprimer son opinion sur la question posée.*

*Voilà en quelques mots l'objet des deux moyens d'action que la Société des Arts, Sciences et Lettres veut mettre en pratique pendant sa deuxième année d'existence. Elle ne croit pas trop téméraire la réalisation de ces deux objets; en tout cas, elle a l'assurance que tous ses membres voudront consacrer toute leur énergie au succès de ces entreprises.*

LE SECRETAIRE.